

Frauen schlossen Freundschaft

Soroptimistinnen aus Fritzlar-Homberg und Kajaani in Finnland trafen sich

Von Anke Laumann

FRITZLAR-HOMBERG. Jetzt ist es offiziell: Die Soroptimistinnen Fritzlar-Homberg haben mit dem Club aus dem finnischen Kajaani eine Partnerschaft besiegelt. Unter Leitung von Eeva Meyer-Höpfel hatten

sich 15 Mitglieder auf den Weg gemacht, um drei Tage in Kajaani, der Partnerstadt des Schwalm-Eder-Kreises, und drei Tage in Helsinki zu verbringen.

Die Atmosphäre sei sehr freundschaftlich gewesen, berichtet Maria Trosse, Präsiden-

tin der Soroptimistinnen Fritzlar-Homberg. Schon am Flughafen sei die Gruppe herzlich empfangen worden. Die ersten Kontakte zwischen den Deutschen und den Finnen wurden vor gut drei Jahren geknüpft.

Richtig Schwung kam vor zwei Jahren in die Sache – seitdem sich die Finnen Eeva Meyer-Höpfel bei Soroptimist International Fritzlar-Homberg engagiert. Das habe die Kommunikation zwischen den Clubs erleichtert. Die Fritzlar-Homberger haben eine Mappe mit Fotos und Steckbriefen nach Finnland geschickt, aus dem Norden gab es im Gegenzug ein Video, in dem sich die Clubmitglieder vorgestellt haben. Vor über einem Jahr entstand die Idee zum Treffen. Die Partnerschaft, der sogenannte Link, zwischen den beiden Clubs, wurde durch die Clubpräsidentinnen Maria

Trosse und Leena Keränen besiegelt. Die finnischen und deutschen Clubschwestern verabschiedeten sich mit der Gewissheit, dass man ein tragfähiges Band für Freundschaft,



Ist Präsidentin der Soroptimistinnen: Maria Trosse

gemeinsame Aktivitäten und Projekte im Sinne des Wahlspruchs „Bewusstmachen, Bekennen, Bewegen“ geknüpft hatte. Ein Wiedersehen ist bereits geplant: Im Juni 2020 kommen die Finnen nach Fritzlar-Homberg. „Wir werden uns anstrengen, es genauso gut wie die Finnen zu machen“, kündigt Maria Trosse an.

Archivfoto: Anke Laumann/jnh

HINTERGRUND

Hintergrund

Das ist Soroptimist International

Soroptimist-International (SI) ist eine weltweit tätige Organisation berufstätiger Frauen. Soroptimistinnen befassen sich mit Fragen der rechtlichen, sozialen und beruflichen Stellung der Frau und vertreten die Position der Frauen. Sie setzen sich ein

für die Verbesserung der Lebensbedingungen für Frauen und Mädchen. Sie agieren lokal, regional, national und global.

SI Deutschland hat nach eigenen Angaben 213 Clubs mit mehr als 6500 Mitgliedern. (akl)
www.soroptimist.de